

ZONE

Bupati Magetan Beri Apresiasi Polri yang Sukses Laksanakan Pengamanan Saat Lebaran 2023

Achmad Sarjono - MAGETAN.ZONE.CO.ID

May 1, 2023 - 15:34



MAGETAN - Bupati Magetan Suprawoto mengapresiasi kinerja Polri khususnya Polres Magetan.

Korps Bhayangkara Magetan yang dipimpin oleh AKBP Muhammad Ridwan SIK MSi itu siaga penuh dalam Operasi Ketupat Semeru 2023.



Menurut Kang Woto, sapaan akrab Bupati Suprawoto, penanganan arus mudik dan balik cukup lancar.

Menurut pantauannya, saat lebaran dimana-mana ada petugas Polri, di setiap titik rawan tertentu baik trouble spot, black spot selalu ada Polri yang stand by.

"Utamanya di wilayah Kab Magetan mulai Cemoro Sewu sampai Kecamatan Magetan yang rawan kecelakaan. Lebaran jadi aman dan berkesan," kata Suprawoto, Senin (1/5/2023)

Suprawoto pun turut memberikan apresiasi karena pada hasil survei indikator kepercayaan publik terhadap kinerja polri mencapai 73,2 persen.

"Ini menunjukkan kinerja yg luar biasa dan patut mendapat apresiasi, dan dukungan semua pihak walaupun di tengah jalan beberapa oknum protes. Namun Polri tetap menunjukkan eksistensinya dalam melayani dan menyelesaikan permasalahan dengan baik," kata Mantan Sekjen Kementerian Kominfo itu.

Selain itu, Kang Woto berharap saat tahun politik kali ini, kinerja Polri bisa semakin baik. Mengingat saat tahun politik bakal lebih banyak variabel permasalahan.

"Sekali lagi kami apresiasi tugas Polri ke depan lebih baik lagi dan lebih baik lagi apalagi tahun ini adalah tahun politik tentunya banyak variabel permasalahan sosial yang harus dengan cepat di tindak lanjuti oleh Polri," pungkasnya.

Terpisah, Kapolres Magetan AKBP Muhammad Ridwan mengaku pihaknya berterima kasih dengan apresiasi Bupati Suprawoto dan masyarakat. Pihaknya bakal terus meningkatkan kinerja demi memberikan pelayanan yang lebih baik

pada masyarakat.

“Ucapan terima kasih kepada segenap masyarakat dan juga stakeholder terkait yg selalu sinergis kerja sama selama Ops Ketupat Semeru 2023 wilayah Magetan bisa kondusif. “Kami juga mengimbau agar masyarakat tetap menjaga kondusifitas utamanya menjelang tahun politik,” kata Ridwan (HumasResMgt)